

Schömborg

## Verein behauptet sich 47 Jahre

Schömborg-Schwarzenberg. Mit der Hauptversammlung im April fängt das Vereinsleben des Kleintierzüchtervereins Schwarzenberg im Züchterstüble in Schwarzenberg wieder an, sagte Vorsitzender Klaus Kaufhold. Zu einer der wichtigsten Aktivitäten gehört der Stammtisch mit Bewirtung, der wieder regelmäßig montags ab 18 Uhr mit Futtermittelverkauf stattfindet.



Die Vorstandsmitglieder und die ausgezeichneten Mitglieder des Kleintierzüchtervereins Schwarzenberg freuen sich erneut auf ein reges Vereinsjahr. Foto: Frommann

Im Kreisverband der Kleintierzüchter ist der Verein aus Schwarzenberg mit aktuell 139 Mitgliedern noch der zweitstärkste. "Er zählt nicht gerade zu den ältesten des Landesverbandes, aber er hat sich nun schon 47 Jahre behauptet", berichtete Kaufhold. Die Kleintierzucht habe es derzeit schwer, weil die Haltungsmöglichkeiten immer schwieriger würden und das Interesse an diesem Hobby immer mehr nachließen. "In der Zukunft dürfen wir uns nicht verschließen, auf Kooperationen mit Nachbarvereinen einzugehen", meinte Kaufhold, denn kleine Vereine mit wenig züchterischem Material würden kaum noch eine eigene Lokalschau ausrichten können.

Norbert Thoma stand bei den Wahlen als zweiter Vorsitzender nicht mehr zur Verfügung, und ein Ersatzkandidat für die nächsten zwei Jahre hatte sich nicht gefunden. So ruht nun dieses Amt. Jugendleiterin Heike Theurer-Wernecke hatte das Amt vier Jahre inne, ein Nachfolger fand sich ebenfalls nicht. Deshalb war sie bereit, das Amt noch ein weiteres Jahr zu übernehmen.

Die goldene Ehrennadel überreichte Kaufhold für 40-jährige Mitgliedschaft mit Verdiensten im Landesverband Kaninchen Gottlieb Linder, Rolf Kusterer und Jürgen Kusterer sowie die silberne Ehrennadel für 25-jährige Mitgliedschaft Ralph Bauer. Die silberne Ehrennadel erhielt Herbert Bischler für 25-jährige Mitgliedschaft mit Verdiensten im Landesverband Geflügel. Im Verein selbst werden die Mitglieder alle fünf Jahre für ihre Vereinstreue mit einer Urkunde geehrt. 45 Jahre im Verein sind: Rolf Autenriedt, Günther Bauer, Kurt Ehnis, Ewald Faas, Rudi Klingenberg, Erwin Kusterer, Gottlieb Linder, Brunhilde Rathfelder, Wolfgang Sehler, Rüdiger Schütz, Herbert Schwemmle und Siegfried Nikolaus.

Die goldene Vereinsehrennadel erhielten für 40-jährige Treue Ida Kießling, Wolfgang Kraft, Hans Jürgen Linder. 35 Jahre ist Helga Thiel im Verein, 30 Jahre Ralph Bauer, Tina Rau und Daniela Sehler. Für 25-jährige Zugehörigkeit erhielten Gerold Dittus und Werner Bott die silberne Vereinsehrennadel.

Schwarzwälder-Bote, 17.04.2015

Zusammengestellt  
Michael Häußler